

WKS - Bavaria – Québec/ Alberta/ International

Verstärkung aus Alberta in der WKS

Aufgewachsen bin ich in einer Kleinstadt namens Sylvan Lake im mittleren Alberta. Das Studium brachte mich dann nach Calgary in den Süden der Provinz. Während meiner Zeit an der Universität Calgary hatte ich bereits zweimal die Chance, ins Ausland zu gehen: nach Aberdeen (Schottland) für einen akademischen Austausch und nach Washington, DC, wo ich an einem universitären Praktikumsprogramm teilnahm. Mit der Initiative „Alberta Abroad“ der Regierung von Alberta darf ich jetzt für ein Jahr Berufserfahrung in Deutschland sammeln.



Ich habe einen doppelten Bachelor-Abschluss in Politikwissenschaft und Internationale Beziehungen mit einer Spezialisierung in Internationaler Politischer Ökonomie. Parallel zu meinem Studium habe ich mich im berufsbezogenen Programm qualifiziert, das Studierende auf das Arbeitsleben spezifisch vorbereitet. Durch dieses Programm konnte ich mich mit Tätigkeiten im internationalen Hochschulbereich, in der Diplomatie und auf Regierungsebene vertraut machen. So fühle ich mich dank meiner Ausbildung an der Universität Calgary bereit für die Herausforderungen, die in der WKS auf mich warten. Das BayFOR Team hat meine ersten Schritte auch wunderbar begleitet und für einen reibungslosen Übergang gesorgt.

In der WKS werde ich verschiedene Aufgaben im Rahmen der Kooperation Bayern-Alberta und Bayern-Québec betreuen und den wissenschaftlichen Verbund der Partnerregionen Bayerns unterstützen. Innovation, insbesondere im Energiebereich, interessiert mich ganz besonders. Ich freue mich außerordentlich, im kommenden Jahr spannende Projekte von Innen zu sehen!

WKS - Bavaria – Québec/ Alberta/ International

Verstärkung aus Alberta

Der neue Austauschkollege stellt sich vor: „Mein Name ist Zak Biggs und seit September 2013 verstärke ich die Wissenschaftliche Koordinierungsstelle Bayern-Québec/ Alberta/ International des Freistaats Bayern.

Gebürtig stamme ich aus Calgary, der größten Stadt der kanadischen Provinz Alberta. Im Rahmen des internationalen Austauschprogramms für junge Berufstätige, „Alberta Abroad“, werde ich für ein Jahr hier in München in der WKS als meiner Gastorganisation arbeiten. Nachdem ich erfolgreich ein anspruchsvolles Auswahlverfahren durchlaufen habe, fördert meine Heimatprovinz meinen Aufenthalt, der es mir ermöglichen soll erste internationale Berufserfahrung zu sammeln.



Zuvor schloss ich mein Studium der Politikwissenschaften an der Carleton University in Ottawa mit einem Bachelor ab und arbeitete im Anschluss für einige Zeit in der Öl- und Gasindustrie Albertas sowie in unterschiedlichen Abgeordnetenvertretungen auf Provinz- und Bundesebene.

Ich wurde sehr herzlich im Team der BayFOR aufgenommen – und unser gemeinsamer Wiesnbesuch gleich zu Beginn meiner ersten Arbeitswoche tat sein übriges dazu!

Zu meinen Aufgaben in den kommenden zwölf Monaten zählt vor allem die Unterstützung von ABBY-Net, einem Netzwerk von bayerischen und albertaner Forschern, die sich gemeinsam unterschiedlichen Energiesystemen und Ökosystemen widmen. Es ist großartig für mich im Rahmen dieses Projektes einen Einblick in einen Bereich zu erhalten der mich von Haus aus sehr interessiert: Die Entwicklung und Verbesserung der Nutzung unterschiedlicher Energieträger. Die von Deutschland initiierte „Energiewende“ ist ein gutes Beispiel in diesen Zusammenhang!

Die kurze Zeit, die ich nun schon hier verbracht habe, war ausgezeichnet und ich freue mich auf die Aufgaben und Erfahrungen die noch vor mir liegen!“

Zak Biggs